

П Р Е С С - Р Е Л И З

**7 международный конгресс «РАНЫ И РАНЕВЫЕ ИНФЕКЦИИ»
с конференцией «Проблемы анестезии и интенсивной терапии раневых инфекций»,**

25–27 Глубокоуважаемые коллеги!

ноября
2025
Москва

В 25–27 ноября 2025 года в Москве, в ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России пройдет 7-й Международный научно-практический конгресс «РАНЫ И РАНЕВЫЕ ИНФЕКЦИИ» с конференцией «Проблемы анестезии и интенсивной терапии раневых инфекций».

В этом году пристальное внимание сосредоточим на проблемах осложненной гнойной инфекцией травмы мирного и военного времени у детей и взрослых, особенностях анестезии и интенсивной терапии при ней. Проблема заслуживает внимания врачей различных специальностей – гнойных и реконструктивных хирургов, травматологов, анестезиологов-реаниматологов, реабилитологов – и мы рассчитываем не только на проведение междисциплинарного конгресса с широкой дискуссией, но и на разработку совместных клинических рекомендаций.

Организационный комитет обращает внимание организаторов здравоохранения (главных врачей медицинских учреждений, главных хирургов субъектов РФ, департаменты и министерства здравоохранения) на предстоящий конгресс и рекомендует направить для участия в нем своих специалистов.

Конгресс будет проходить с 25 по 27 ноября в ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России (Москва, ул. Большая Серпуховская, 27) с онлайн-трансляцией.

Программа конгресса:

1. Разработка стратегии оказания помощи пострадавшим с осложненной травмой мирного и военного времени – история проблемы.
2. Патогенез раневого процесса при осложненной хирургической инфекцией травмы.
3. Обширные раны и дефекты мягких тканей травматического генеза у детей и взрослых – вопросы хирургической обработки и последующей реконструкции.
4. Открытые переломы длинных костей у детей и взрослых.
5. Боевая травма и особенности минно-взрывных повреждений у детей и взрослых.
6. Синдром длительного сдавления у детей и взрослых.
7. Анаэробная неклостридиальная инфекция при закрытых и открытых повреждениях мягких тканей и костей.
8. Местное лечение и биофизические технологии при ранах и раневой инфекции.
9. Дифференциальная диагностика и современные методы лечения поражений ногтевых пластин, пальцев, мягких тканей и костей переднего, среднего и заднего отделов стопы.
10. Ранние реконструктивные кожно- и костнопластические операции при осложненной хирургической инфекцией травмы.
11. Анестезия и интенсивная терапия при осложненной хирургической инфекцией травмы мягких тканей и костей у детей и взрослых.
12. Системная антибактериальная терапия и проблемы резистентности при осложненной хирургической инфекцией травмы и ранах мягких тканей и костей.
13. Экстракорпоральные методы детоксикации при осложненной хирургической инфекцией травмы мягких тканей и костей у детей и взрослых.
14. Гипербарическая оксигенация при обширных дефектах мягких тканей и костей у детей и взрослых.
15. Особенности организации медицинской и хирургической помощи пострадавшим при травме мирного времени и в условиях ЧС.
16. Роль сестринского ухода в организации и оказании помощи пострадавшим при травме мирного времени и в условиях ЧС.

Тезисы, присланные до 01 сентября 2025 года, после одобрения организационным комитетом будут опубликованы в сборнике материалов конгресса.

Тезисы объемом до четырех страниц в электронном виде (MS WORD, шрифт Times New Roman, размер-12, интервал 1,0) просим высылать по e-mail: 9057176757@mail.ru. Перед текстом должны быть указаны фамилия, имя, отчество авторов, адреса мест работы с почтовым индексом, контактный номер телефона, адрес электронной почты

Название тезиса – заглавные буквы.

Фамилия, имя, отчество автора и соавторов – строчные буквы.

Название лечебного или научного заведения, в котором работает автор и соавторы; город, страна – строчные буквы.

Примечание: если соавторы работают в разных учреждениях, то после фамилии каждого из соавторов ставится порядковый номер, а в графе «Место работы соавторов» последовательно указываются учреждения (организации).

Текст тезиса: названия рубрик: «Актуальность проблемы», «Цель исследования», «Материалы и методы исследования», «Результаты исследования», «Обсуждение», «Заключение». После названия рубрики предложение начинать с прописной буквы.

Примечание: если тематика тезиса «Клиническое наблюдение», то названия рубрик придерживаться не нужно.

П Р Е С С - Р Е Л И З

Внимание! Участие во всех научных мероприятиях и сертификат участника с баллами НМО предоставляются бесплатно для всех зарегистрировавшихся лиц! Оплата производится только за пакет участника конгресса (при его необходимости).

Стоимость пакета участника:

Члены РОО «Хирургическое общество –	
Раны и раневые инфекции», докладчики*	– 0 Р
Клинические ординаторы, аспиранты, мед. сестры	– 1000 Р
Врачи и профессорско-преподавательский состав	– 2000 Р

Пакет участника включает:

- портфель участника (программа конгресса, сборник тезисов, информационные материалы конгресса),
- номер журнала «Раны и раневые инфекции. Журнал им. проф. Б.М. Костюченко».

Оплата пакета участника будет осуществляться при регистрации.

*Вступление в Общество на сайте www.woundsurgery.ru.

Место проведения: Москва, ул. Большая Серпуховская, 27 (ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России)

Выставка: Москва, ул. Большая Серпуховская, 27 (ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России)

Адрес Оргкомитета:

117997 Москва, ул. Б. Серпуховская, 27,
ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России

Митиш Валерий Афанасьевич

Тел.: +7 (495) 514 5998 e-mail: mitish01@mail.ru

Пасхалова Юлия Сергеевна

Тел.: +7 (905) 717 6757, e-mail: 9057176757@mail.ru



Президент Региональной общественной организации
«Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции»
В. А. Митиш

P R E S S - R E L E A S E

**7th International Scientific and Practice Congress "WOUNDS AND WOUND INFECTIONS"
with the Conference "Problems of Anesthesia and Intensive Care of Wound Infections"**

25–27
November
2025,
Moscow

Dear colleagues!

On November 25–27, 2025, the 7th International Scientific and Practical Congress "WOUNDS and Wound Infections" with the conference "Problems of Anesthesia and Intensive Care of Wound Infections" will be held in Moscow at the Vishnevsky National Research Medical Center of the Ministry of Health of the Russian Federation.

This year, we will focus on the problems of peacetime and wartime trauma complicated by purulent infection in children and adults, and the specifics of anesthesia and intensive care for it. Traditionally, we will discuss the features of modern protocols for the diagnosis and treatment of wounds and wound infections various etiologies and localization. The problems deserve the attention of various specialties doctors – purulent and reconstructive surgeons, traumatologists, anesthesiologists, intensive care specialists, rehabilitologists – and we look forward not only to holding an interdisciplinary congress with a broad discussion, but also to developing joint clinical recommendations.

The Organizing Committee draws the attention of health care organizers (chief physicians of medical institutions, chief surgeons of the subjects of the Russian Federation, departments and ministries of health) to the upcoming congress and recommends sending their specialists to participate in it.

The Congress will be held from 25 to 27 November 2025 at the A. V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery Ministry of Health of the Russian Federation (27 Bolshaya Serpukhovskaya Str., Moscow, Russia) with an online broadcast.

The Congress program:

1. Development of a strategy for providing assistance to victims with complicated trauma in peacetime and wartime – the history of the problem, modern aspects.
2. Pathogenesis of wound process in surgical infections.
3. Extensive wounds and soft tissue defects of traumatic origin in children and adults – issues of surgical treatment and subsequent reconstruction.
4. Open fractures of long bones in children and adults.
5. Combat trauma and features of mine-blast injuries in children and adults.
6. Prolonged compression syndrome in children and adults.
7. Anaerobic non-clostridial and clostridial infection with closed and open lesions of soft tissues and bones.
8. Local treatment and biophysical technologies for wounds and wound infection.
9. Differential diagnosis and modern treatment of lesions of nails, fingers, soft tissues and bones of the anterior, middle and posterior parts of the foot
10. Early reconstructive skin and bone plastic surgery for injury complicated by surgical infection.
11. Anesthesia and intensive care of wounds and wound infections in children and adults.
12. Systemic antibacterial therapy and problems of resistance in wound infection of soft tissues and bones in children and adults.
13. Extracorporeal detoxification methods for surgical-complicated injury of soft tissues and bones in children and adults.
14. Hyperbaric oxygenation with extensive defects of soft tissues and bones in children and adults.
15. Features of the organization of medical and surgical care for victims of peacetime trauma and emergency situations.
16. The role of nursing in organizing and providing assistance to victims of peacetime trauma and emergency situations.

Abstracts submitted before September 1, 2025, will be published in the in the congress information package after approval by the Organizing Committee.

Abstracts up to four pages in electronic form (MS WORD, font Times New Roman, size-12, spacing 1.0) should be sent by e-mail: 9057176757@mail.ru. The text should be preceded by author/authors full name, place of work with postal code, contact phone number, e-mail address.

Abstract title – in capital letters.

Full name of author and co-authors - in lower case letters.

Author and co-author affiliation - in lower case letters.

P R E S S - R E L E A S E

Note: If the co-authors work at different institutions, they are identified by an asterisk symbol with the caption of their affiliations.

Structured abstract specifications: Relevance, Objective, Material and Methods, Results, Discussion, Conclusions.

Note: If the abstract is "Clinical case", their no need to keep to the structured abstract specifications.

Attention! Participation in all scientific events and a certificate of participation with NMO scores are free of charge for all registrants! Payment is made only for the package of conference participant (if one needs it).

Participant Package Price:

Members of the RPO "Surgical Society -

Wounds and wound infections", speakers *

- 0 ₺

Clinical residents, graduate students, nurses

- 1000 ₺

Physicians, lecturer, professors

- 2000 ₺

Membership package includes:

- participant's portfolio (conference program, proceedings, information material)
- issue of the journal "Wounds and wound infections. The Prof. B. M. Kostyuchenok Journal".

Payment for the participant's package will be made at registration.

*How to join the Society - information at website www.woundsurgery.ru.

Venue: 27 B. Serpukhovskaya Str., Moscow, Russia A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery

Exhibition: 27 B. Serpukhovskaya Str., Moscow, Russia A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery

Address of the Organizing Committee:

117997 Moscow, B. Serpukhovskaya str. 27,

Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery

Mitish Valery

Tel.: +7(495) 514 5998

e-mail: mitish01@mail.ru

Paskhalova Yulia

Tel.: +7(905) 717 6757

e-mail: 9057176757@mail.ru



President of the Regional public organization
"Surgical Society – Wounds and Wound Infections"

V. A. Mitish